

Aufhebung der Wochenendsperre im Ortskern

Die Gemeinde Langenargen setzt in diesem Sommer die Wochenendsperre für Kraftfahrzeuge im Ortskern aus. Diese Maßnahme galt bislang jährlich im Zeitraum vom 1. Juni bis 30. September und sollte den innerörtlichen Verkehr reduzieren und die Aufenthaltsqualität erhöhen.

Nach den Vorgaben der Straßenverkehrsordnung wurde im Rahmen einer Verkehrsschau am 26. Juni 2024 durch das Landratsamt Bodenseekreis in Zusammenarbeit mit dem Polizeipräsidium Ravensburg gegenüber der Gemeinde verkehrsrechtlich angeordnet, dass die derzeitige Beschilderung aufgrund der geringen Größe und der Vielzahl der Regelungen für die herannahenden Verkehrsteilnehmer nur schwer erkennbar und damit zu entfernen ist. In diesem Zusammenhang wird die Wochenendsperre, auch aufgrund der aktuellen Sanierung und daraus fehlender Parkplätze in der Schlossgarage, in diesem Jahr ausgesetzt.

Für die Zukunft wäre eine Überarbeitung der Beschilderung bei Weiterführung der Regelung und Beschluss durch den Gemeinderat notwendig.

Wir danken allen Bürgerinnen und Bürgern sowie unseren Gästen für ihr Verständnis und ihre Rücksichtnahme.